
ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
LUNES 4 DE JULIO 2022 

ORDEN DEL DIA 

A los 4 dias del mes de julio de 2022 se celebra la reunión ordinaria del Consejo Directivo del IBS, conectándose 
ambos nodos de manera virtual. Siendo las 8:00 h se da por iniciada la reunión, estando presentes los/as 
siguientes consejeros/as: porel nodo Posadas Diego Baldo, Cecilia Lanzone, María Victoria García, Juan Boeris, 
Andrea Caballero y Analía Gianini. Por el nodo lguazú, están presentes Ma. Genoveva Gatti, Pablo Suárez, 
Kristina Cockle, Agustín Paviolo, Mario Di Bitetti, Norma Hilgert y Gimena llia. 
Participó de la misma en calidad de oyente la doctora Juliana Notarnicola. 

Preside la reunión la Dra. Ana Honfi, para tratar el siguiente orden del día: 

CONICET 

1.- Aprobación del Acta de la reunión 14/6/2022 

3.- Novedades Equipar Ciencia 
4.- Infraestructura nueva IBS 

INSIHrro DE IIOLOGA SUKTROPICAL 

2.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 

1.- Aprobación del Acta de la reunión 14/6/2022 
Se aprueba el ACTA de la reunión del 14-06-2022. 

UNa M 

2.- Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas: 

Visita de la Directora del CCT al nodo lguazú: La Dra. Area visitará las instalaciones del nodo lguazú junto a la 
Directora Ana Honfi para informarse de las necesidades del nodo. 

Jornada Científico Técnica: "Cooperación para una Amnérica sin enfermedades desatendidas": Ana Honfi 

informa sobre las jornadas a realizarse en el INMET el día 6 de julio, invita a todo el Instituto y menciona que 
es una oportunidad para conocer las instalaciones. 

Investigadores Contratados: Ana Honfi informa sobre las gestiones realizadas en el CONICET desde el año 

pasado para mejorar la situación precaria salarial de los dos contratados extranjeros. CONICET solicitó un 
informe del estado de situación de estos investigadores, el cual se ha enviado a CONICET Central. Se reclama 
la actualización salarial de los investigadores contratados para equiparar sus sueldos a los de los 
investigadores de planta permanente del CONICET de la misma categoría. 

6I 

Fondos Extra Presupuestarios: Se envió una nota solicitando fondos especiales a CONICET para atender 
necesidades de reparaciones de electricidad para el nodo lguazú. 

M66 

Solicitud de información sobre pasantes y tesistas: Se solicitó esta información a todo el lBS para pasar un 
listado a las Facultad de Ciencias Forestales y Ciencias Exactas para cobertura de ART. Además, dicha 
información servirá para actualizar la página web. 
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Creación Delegación UAT: Ana Honfi informa sobre la creación de una delegación de la UAT (Unidad de 
Administración Territorial) del CCT Nordeste en Posadas. Integran la UAT la secretaria del IMAM la contadora 
Tamara Ramirez y la Ingeniera Industrial Rocio Cardozo, quien será la vinculadora en Misiones. 

CON ICET 

Nuevo Personal del IBS: Ana Honfi informa sobre el nuevo Investigador del IBS, Santiago Velazco, quien toma 
posesión del cargo a partir de julio. 

Novedades PICT Equipamiento: Diego Baldo junto a Juliana Notarnicola informaron que luego de estar 
insistiendo a coNICET desde el 2019 con la adquisición del equipamiento solicitado y sorteado el 
inconveniente que tuvo CONICET por el hackeo del sistema, la semana pasada fueron informados de que ya 
se realizó el pago a la empresa Leica para la adquisición del microscopio para el nodo lguazú. Queda pendiente 
el pago de la lupa para el nodo Posadas. 

INSTIUIO DE BIOLOGIA SURTROPICAL 

Renovación de autoridades Consejo Directivo: Ana informa sobre la renovación parcial de consejeros/as y 
convoca a elegir la Junta Electoral. Los/as consejeros/as que deben renovarse son Diego Baldo, Mario Di 
Bitetti, Dario Cardozo y Genoveva Gatti. 

U Na M 

Se deberán elegir 3 miembros de planta permanente para conformar la Junta Electoral según reglamento. Se 
discute sobre la posibilidad de integrar la Junta Electoral con un/a becariofa. Mario Di Bitetti sugiere que se 
elijan 3 personas de planta permanente para cumplir con el reglamento, pero que se seleccione una 4ta 
persona que sea un/a becario/a para que actúe como nexo para todo el resto de los becarios. 
Luego de consulta entre los integrantes del BS, se sugerirá para la próxima reunión de CD los tres nombres 
de planta permanente y un/a becariofa. 
Además, Honfi solicita que se avance en el reglamento de Investigadores del IBS para poder realizar las 

elecciones, ya que piensa que la Junta necesitará una nómina de investigadores en condición de votar. 
Se revisa el reglamento y nuevamente surgen dudas. Honfi sugiere que los investigadores con lugar de trabajo 
en el IBS podrían estar constituidos por dos grupos: 

a) Investigadores CONICET, y los Investigadores UNaM, Categorías 1 y 2. 
b) Investigadores UNaM, Categorías 3 a 5 y los que tenían una categoría equivalente a Asistente lo iba a 

resolver el Consejo Directivo en el caso de una solicitud de ingreso. 
Los que están sin lugar de trabajo en el BS como asociados y adscriptos se deben ajustar a la descripción de 
cada una de estas categorías de acuerdo a lo que se había discutido. 

3.- Novedades Equipar Ciencia 

La Dra. Ma. Victoria García propone revisar nuevamente lo que se había elaborado y poner en consideración. 
Honfi sugiere que la comisión que trabajó en la elaboración del reglamento constituida por Baldo, Garcia y 
Hilgert, envíen una versión final para tratamiento vía mail. 

Honfi propone que para la próxima reunión se avance hacia la definición de una fecha para las 
correspondientes elecciones. 

6.I. 

M66 

Honfi informa que en esta convocatoria se aprobó la compra para el lBS de un microtomógrafo. El equipo 
formará parte del Sistema Nacional de rayos X. Va a estar ubicado en la sede de Posadas. El viernes 8 de julio 
tendrán una visita formal de la Agencia de Desarrollo de Misiones: el Dr. Nicolás Daviña. 
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CCT. 

Por el momento no se tiene información de cómo se realizará la compra; la tramitará el CCT. Diego Baldo 
comenta que el equipo tiene múltiples utilidades, como estudios anatómicos y morfológicos. 

4.- Infraestructura nueva IBS 

También se aprobó la compra de un microscopio electrónico de barrido en la convocatoria Equipar de UNaM. 
Honfi informa sobre la importancia de armar un listado de necesidades, para tenerlo en cuenta para futuras 

convocatorias de equipamientos y comenta que Equipar Ciencia es una convocatoria de ventanilla abierta, 
por lo que se puede volver a postular lo que no fue elegido, considerando que ya se cuenta con el aval del 

CONICET 

U Na M 

INSTITUIO DE RIOLOGIA SURTROPICAI 

Ana Honfi informa que el edificio de Posadas obtuvo la No Objeción del BID, por lo cual se avanza hacia la 
licitación de las obras. 

-5. Otros 

Honfi informa que no se tienen novedades del comodato lBS-INMeT. Se encuentra en proceso de firmas. 
Se informa que se está armando una propuesta para Construir Ciencia de un edificio nuevo en Iguazú. El 
edificio se va gestar en un predio de Parques Nacionales ubicado en el Área de Reserva Nacional, en el km 5 
de acceso a la ciudad. La APN ha dispuesto ofrecer un espacio y trabajar en conjunto con la Facultad de 
Ciencias Forestales y la UNaM. Se han realizado reuniones entre Investigadores y Autoridades de las tres 
instituciones (APN, UNaM y IBS-CONICET) con MINCyT. Se está trabajando en los formularios que se deben 
presentar en el Construir Ciencia. Aún queda por definir superficie a construir, costo aproximado del edificio, 
y la participación de cada una de las partes. Honfi informa que está pendiente un borrador para establecer los 
acuerdos de colaboración entre las Instituciones. Notarnicola informa que se deberá trabajar sobre los 
laboratorios, actualizar los informes anteriores y definir espacios. 

Convocatoria especial CIC Misiones: Diego Baldo pregunta si se tienen novedades sobre los perfiles para los 
cargos CIC Misiones. Honfi comenta que se elaboró una propuesta con 17 perfiles para Misiones en base a los 

lineamientos y vectores que propuso el COFECYT (Consejo Federal de Ciencia y Tecnologia) y se envió la 
propuesta al CONICET el 15 de junio. Sin embargo, la provincia no ofreció nada de contraparte. Se lograron 
obtener contraparte con INTA (uso de experimentales y/o vehículos para los cargos con INTA) y la UCAMI 
ofreció cargos docentes. Para el IBS se armaron 5 perfiles que incluye a los 13 postulantes: 4 perfiles en el 

vector Uso sostenible de la biodiversidad y cambio climático y uno en Salud Enfermedades Infectocontagiosas. 
El compartido con la UCAMl corresponde al vector Salud Enfermedades Infectocontagiosas. 

Juan Boeris 

Finalmente, Ana le comenta a Mario Di Bitetti que a fin de año cierra el PUE y hay que revisar los fondos 

disponibles para decidir cómo ejecutarlos. 

ACG JN 

Siendo las 11:00 horas, se da por finalizada la reunión de CD. 

PS 
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Cecilia Lanzone 

Andrea Caballero 

Diego Baldo 

María Victoria García 

Analía Gianini 

Agustín Paviolo 

Ana Honfi 

CONICET 

U Na M 

INSTIUTO DE RIOLOGIA SURTROPICAL 

María Genoveva Gatti 

Pablo Suárez 

Gimena tma 

Kristina Cockle 

Mario Di Bltetti 

Juliana Notarnicola 
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